

Journal des bonnes nouvelles

1^{er} temps : élaboration d'un journal des bonnes nouvelles

Les jeunes se répartissent en binôme ou trinôme. Distribuer les journaux à chaque binôme en veillant à ce que chaque binôme ait les mêmes journaux à sa disposition (il faudra autant d'exemplaires de journaux que de binômes). Donner à chaque binôme la consigne d'extraire de ces journaux ce qui pour lui est l'action de personnes prenant soin des autres en découpant la photo, les gros titres... pour réaliser la 1^{ère} page de leur journal sur une affiche. Il faudra y voir le nom du journal, les gros titres et les chapôts.

2^{ème} temps : tournage de l'intro du JT

Chaque binôme, en s'aidant de son affiche :

- Imagine l'introduction d'un journal télévisé (le moment exposant les titres qui seront abordés dans le journal)
- Met en scène ce JT

Lorsque les binômes sont prêts, l'animateur filme chacun des binômes à l'aide d'un smartphone.

3^{ème} temps : débat sur les JT

L'animateur (trice) projette à la suite l'ensemble des JT en donnant au préalable comme consigne aux jeunes d'être attentifs aux points communs ou aux différences de contenu de leurs JT. Prendre ensuite le temps du débat pour :

- Se dire s'il a été difficile ou non de trouver des choses à mettre dans leur journal, pour voir s'il y a des points communs ou des différences dans leurs JT,
- Pour repérer que même dans un monde qu'on a tendance à décrire comme égoïste, bien des personnes passent leur vie à prendre soin des autres.

Temps : 2h

- Matériel : un téléphone, un ordinateur, une enceinte, un vidéoprojecteur, des journaux de presse nationale (récents), des affiches vierges, des ciseaux, de la colle, des feutres...